

Judul Ciptaan:

PENINGKATAN KUALITAS MAHASISWA DAN DOSEN MELALUI KEGIATAN EKSTRAKULIKULER PADA FAKULTAS USHULUDDIN Adab DAN DAKWAH (FUAD) IAIN Langsa.

Oleh: Dr. Sulaiman Ismail, M.Ag., Fakhurrazi, S.Pd.I., MA., dkk

Latar Belakang

Perguruan tinggi tidak hanya dituntut untuk merespon berbagai perkembangan zaman dan keadaan, tetapi juga menempati posisi yang strategis dalam mendinamisasikan masyarakat dan melakukan penyesuaian sosial. Oleh sebab itu, penting dilakukan upaya pencapaian kedewasaan pada diri mahasiswa yang didasarkan pada bantuan dosennya. Upaya yang mengarah pada kepribadian mahasiswa yang dewasa di tengah persaingan lokal, nasional dan internasional tentu bukan pekerjaan mudah.

Kualitas mahasiswa yang baik tidak mungkin hanya lahir dari birokrasi dan administrasi yang dilakukan oleh tenaga kependidikan staff dan kemampuan tenaga pendidik (dosen) yang handal. Konsekuensi logis yang muncul berarti tenaga pendidik dan tenaga kependidikan yang memiliki kualitas kinerja akademik yang baik, kompeten, dan profesional akan memudahkan perwujudan proses pendidikan yang optimal dan menghasilkan lulusan yang kompetitif.

IAIN Langsa sebagai salah satu kampus di Indonesia memiliki andil dalam penyesuaian hubungan antara tenaga pendidik, tenaga kependidikan, dan mahasiswa melalui berbagai kegiatan ekstrakurikuler. Dinamika kepemimpinan pada fakultas ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Langsa dalam mewujudkan kinerja dosen dan mutu pendidikan, terlihat dari aspek kualitas dosen dan mahasiswa, melalui berbagai kegiatan ekstrakurikuler. Perubahan fenomena dari rendahnya etos belajar mahasiswa dan lemahnya kinerja dosen dalam mewujudkan kegiatan akademik pada FUAD IAIN Langsa, kepada upaya pengefektifan kegiatan dan aktivitas belajar mahasiswa, melalui kegiatan pengembangan dan implementasi sebuah sistem yang dapat mengikat mahasiswa agar mengikuti kegiatan ekstrakurikuler untuk menstimulasi raih prestasi mereka di kancah lembaga, lokal, nasional, atau internasional, menjadi kajian menarik sebab disatu sisi, bahwa baik dosen maupun mahasiswa, memiliki tanggungjawab untuk menjalankan tri dharma perguruan Tinggi, yaitu pendidikan dan pengajaran, penelitian dan

pengembangan ilmu, serta pengabdian kepada masyarakat dan kegiatan penunjang bagi dosen.

Tujuan Penelitian

Penelitian ini mendeskripsikan implementasi bentuk-bentuk kegiatan ekstrakurikuler dan dampaknya terhadap peningkatan kualitas mahasiswa dan kinerja dosen pada Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Langsa.

Temuan Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa perencanaan yang sistematis dan pelaksanaan yang disiplin oleh dosen dan mahasiswa akan membuat komunikasi intrapersonal dosen dan mahasiswa terkait keahlian dan keterampilan dalam kegiatan ekstrakurikuler menjadi dasar pengembangan kualitas mahasiswa yang siap merespon kebutuhan pasar dan kinerja dosen yang professional terhadap berbagai keadaan yang menuntut pelayanan yang baik berdasarkan kapasitasnya.



REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202059308; 14 Desember 2020

Pencipta

Nama : **Dr. Sulaiman Ismail, M.Ag, Fakhurrrazi, S.Pd.I, MA dkk**

Alamat : Dusun Pertanian, Desa Sukarejo Langsa Timur, Kota Langsa, Kota Langsa, DI ACEH, 24411

Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **LP2M IAIN Langsa**

Alamat : Jln. Meurandeh , Kota Langsa, DI ACEH, 24416

Kewarganegaraan : Indonesia

jenis Ciptaan : **Laporan Penelitian**

Judul Ciptaan : **Peningkatan Kualitas Mahasiswa Dan Dosen Melalui Kegiatan Ekstrakurikuler Pada Fakultas Ushuluddin, Adab Dan Dakwah (FUAD) IAIN Langsa**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 19 November 2018, di Kota Langsa

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.

Nomor pencatatan : 000226380

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL

Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.
NIP. 196611181994031001

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan pemohon.